
 
Nachdem Herr Marenbach die Veränderungen gegenüber der zuletzt vorgestellten Planung 
erläutert hat und Fragen hinsichtlich des Verkehrsablaufes während der Bauphase, den 
Kreisverkehrsanlagen sowie der Gestaltung des Graf-Eberhard-Platzes beantwortet hat, äußert 
Herr Marenbach den Wunsch, eine Ansprechgruppe, bestehend aus der Politik, der betroffenen 
Gewerbetreibenden und der Verwaltung , während der Bauphasen zu bilden, weil viele kleine 
Veränderungen mit großer Wirkung anstehen, die erfahrungsgemäß zu umfangreichen 
Diskussionen führen werde. Der Ausschuss signalisiert, dem Wunsch von Herrn Marenbach 
nachzukommen und dies in den Fraktionen ansprechen. 
Anschließend fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden  


